

Estimados
niños
de
Chile

21 de marzo de 1973
Año del Congreso del P.C.

Sabemos que ustedes están pasando mucho trabajo como son: No pueden ir a la escuela para estudiar, su alimentación está mala, casi no tienen repaso para vestirse y todo esto es por culpa del yugo opresor yanqui que no nos deja liberos a nuestra patria de los explotadores y de los malos intereses.

Ademas les escribimos para que sepan que nosotros los niños de Cuba no nos olvidamos de ustedes ni de su patriota Salvador Allende que defendio "La Unidad" y a su pueblo hasta la ultima gota su sangre que quedara en su cuerpo, aunque despues los soldados de porche hicieron con el cuerpo de Allende fue verdaderamente un crimen.

Nosotros los niños de Cuba libres y soberanos del imperialismo yanqui le brindamos toda nuestra ayuda y apoyo al pueblo Chileno y a su nuestro comandante Jefe dijo una vez

"Si es preciso el pueblo de Cuba estara dispuesto para ayudar al pueblo Chileno y tambien hasta dar la ultima gota de sangre."

Fidel Castro

Y en nombre de todos los alumnos de la Escuela Secundaria Basica: "Jesus Sanchez" aportamos toda nuestra ayuda al pueblo Chileno con la consigna de:

"Viva Chile!"

"Al bajo el imperialismo yanqui!"

"Viva Allende!" Patria o Muerte

Recuerdos
para
los
niños
de Chile
su querida Cuba.



E. S. B. Juan. Jarochat Silvia. Chile. 4^{to} 2007